
Je	considère	que	nous	avons	tous	le	devoir	de	penser	aux	générations	
futures.	
La	ville	grandit	,	se	densifie	et	a	de	plus	en	plus	besoin	de	poumons	
végétaux	pour	compenser	la	pollution	ambiante.	
Une	terre	agricole	est	le	milieu	parfait	pour	la	plantation	d'arbres,	qui	
seront	des	parcs	où	chacun	pourra	se	ré-oxygéner.	
Ce	secteur	qui	va	s'urbaniser	en	aura	grandement	besoin.	
Pourquoi	penser	à	cours	terme	dans	le	but	d'avoir	plus	de	revenus	de	taxes	?	
Les	élus	ont	une	responsabilité	face	aux	citoyens	et	à	leur	devenir.	
Après	nous	ce	ne	sera	peut-être	pas	encore	la	fin	du	monde	
Pourquoi	aider	à	la	construction	de	condos	neufs	quand	il	y	a	déjà	un	haut	
taux	d'inoccupation	des	condos	neufs	?	
Les	promoteurs	immobiliers	pensent	à	augmenter	leurs	revenus	et	non	à	
préserver	le	bien	commun	qui	est	notre	patrimoine	santé	et	même	survie.	
Alors	non,	pensez	au	futur	et	au	bien	être	de	beaucoup	au	détriment	de	
l'enrichissement	facile	de	quelques	uns.	
C'est	pour	cela	que	vous	nous	représentez.	
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